

D. Pablo Herrera Martín Hermano Mayor y Promotor Sacramental

Como hermano fundador de esta corporación es un inmenso honor haber podido ser el primer hermano mayor de la historia de nuestra hermandad. Quiero hacer aquí público el agradecimiento a quienes me dieron su confianza.

Precisamente por eso es enorme la responsabilidad que ello conlleva, pues son muchos los frentes a los que esta "nueva" hermandad tiene que atender con unos limitados recursos.

Permítanme un breve repaso a los orígenes para poder entender mejor con la perspectiva que da el paso del tiempo.

Nuestra corporación nace en 2003, con el fin y el ilusionante reto de ser la herramienta evangelizadora de la Iglesia en la Alcarrachela, un barrio sencillo y popular de nuestra ciudad, en el que no había ningún signo religioso. De este modo, desde la Fe, la hermandad serviría de elemento vertebrador de dicho barrio, siendo un lugar de encuentro y acercamiento a Dios, a través de la oración, la formación y el servicio al necesitado.

El culto a Jesús Sacramentado sería la piedra angular sobre la que se sustentaría la hermandad: El Amor de los Amores.

En otro orden de cosas, se pretendía realzar la tradición concepcionista de nuestra ciudad a través de la advocación de nuestra titular así como con la renovación anual del voto que el cabildo de la ciudad realizara en 1615.

En lo artístico se postulaba aportar nuestro granito de arena a la riquísima imaginería y patrimonio de nuestra ciudad, poniendo en valor el barroco ecijano como elemento ornamental protagonista.

En los ya casi veinte años de vida de este proyecto hemos ido alcanzando poco a poco muchos objetivos fijados desde el inicio.

De comenzar sin un templo, sin imágenes, sin patrimonio y sin apenas hermanos, a contar actualmente con más de 300 (y en crecimiento), a tener una dolorosa (María Santísima de la Concepción) de un imaginero consagrado del siglo XX como D. Francisco Buiza, a la postre maestro de D. Juan Manuel Miñarro, autor de una imagen con una unción especial, como lo es nuestro titular, Jesús del Amor, primera representación pasionista de Cristo vivo basada en la Sábana Santa de Turín, en la que se representa la sudoración de sangre basada en profundos estudios médico-forenses.

Precisamente el 18 de noviembre de 2021 se habrá cumplido décimo aniversario de la hechura y bendición de Nuestro Padre Jesús del Amor, efeméride por la que nuestra corporación preparará diversos actos como la exposición denominada "Miñarro; un acercamiento a su obra, a través de los estudios de la Sábana Santa" para este mes de diciembre, entre otros.

Otros han sido los hitos que han ido sucediéndose a lo largo de estos casi cuatro lustros. Por citar los más significativos, el asentamiento en el barrio desde 2011 (Capilla de Santa Ángela), la erección canónica como hermandad sacramental en 2017 o la primera salida procesional con nazarenos el inolvidable Domingo de Ramos de 2018.

Además irán sucediéndose en el próximo 2022 y en años venideros adquisiciones patrimoniales importantes como la cruz de guía, el estandarte o la ejecución de las primeras imágenes para el paso de misterio del prendimiento, entre otros.

El camino recorrido hasta la actualidad ha estado lleno de esfuerzo y dedicación, gracias al incansable motor de la ilusión de un grupo humano cohesionado que ha sabido ilusionar a los demás e ir sumando hermanos por decenas y centenas en todos estos años.

Nada de ello tendría sentido sin los auténticos pilares de nuestras hermandades: el culto, la caridad y la formación.

Así las cosas, además de la amplia agenda cultual que marcan nuestras reglas, las charlas formativas entre jóvenes y adultos, los cursillos prebautismales, las actividades varias para los más pequeños (cartero real, concurso de dibujos navideños, convivencias/meriendas, etc.), las visitas a enfermos, así como la asistencia integral a los más necesitados (en coordinación con Cáritas parroquial) centran nuestra agenda a lo largo de todo el año.

Aunque siempre se puede mejorar y seguir creciendo, es para estar muy orgullosos con el trabajo realizado. ¡Gracias a todos!

Con todo y con eso, actualmente el proyecto más importante ante el que nos encontramos y el que supone el cimiento fundamental y primordial de este apostolado, es la construcción de una Capilla en el barrio donde Jesús Sacramentado, y nuestros Sagrados Titulares reciban culto dignamente, y puedan celebrarse los Sacramentos con la solemnidad, la reverencia y el decoro que merecen. Para ello, el primer paso se trata de la adquisición de unos terrenos en el centro de la Alcarrachela, lo que esperamos que pueda concretarse en los meses venideros.

Apelamos a la generosidad y buen juicio de la corporación municipal, pues ello redundará en el beneficio para la ciudadanía.

Para ir terminando, aprovecho estas líneas para hacer un llamamiento a nuestros hermanos para que sigan participando en la medida que puedan de la vida de hermandad. A los vecinos del barrio que aún no lo han hecho les diría que todo esto se ha hecho por y para ellos y que los necesitamos. Acercaos a la hermandad que os recibiremos con los brazos abiertos. Finalmente a todos los que con su aportación y generosidad han hecho posible que se haga realidad este proyecto a lo largo de todos estos años, reitero mi más sincero agradecimiento. Igualmente agradezco públicamente el compromiso y dedicación de los oficiales y auxiliares de la junta de gobierno que presido, haciéndolo extensivo a nuestras familias por ser parte indisoluble del voluntario sacrificio que todo esto conlleva.

Por último me gustaría felicitar la importante iniciativa de este consejo de hermandades con la elaboración de esta publicación en formato impreso y digital para dar toda la difusión que merece la incesante actividad de las hermandades de nuestra ciudad así como poner en valor el rico patrimonio humano y artístico que atesoran nuestras cofradías.

Que Dios os Bendiga a todos. ¡A Dios Por el AMOR!

> Pablo Herrera Martín Hermano Mayor y Promotor Sacramental